



「トイレにレッツゴー!」 トイレトレーニングのいい機会になってきま した。

あひる組のあ友だちは、進んでトイレに向か う姿が見られました。

便器に座って、1~20秒一緒に数えていま す。また、オムツやズボンも自分で頑張って 脱ぎ履きするのを頑張っています。

ご家庭でもぜひ、子どもたちの様子を見て

教えてくださいね!































雨が続く梅雨の季節。

雨に負けないくらい元気に体を動かし過ごし ています。

自分がなりたい動物(きりん、ぞう、うさぎな ど)にないきって、みんなで一緒にまねしたり、 マットを使って、お家をつくったり、マットを重ね てジャンプしてみたり、毎日、元気いっぱいのか もめぐみさんです。☆

私たち保育士も負けないくらい、子どもたちと -緒に動いています!(笑)















































会話が続くようになってきてお友だちとの 関わりに変化が出てきたうさぐぐみさん。 ケンカもありますが、毎日とても楽しく渦 ごしています。また、今月は「ルール」のあ る遊びをたくさん行い、みんなで「ルール」 を考えながら遊ぶことが出来ました。



## 「体を動かすの大すき~!」

今月は、体育遊びで鉄棒、跳び 箱、マット運動に挑戦しました。 体を動かすのが好きなぱんだぐ みさん。

できるまで挑戦する姿が多く見 られました。

最近は、体幹トレーニングにも 挑戦しています! 来月は、「ルーやかけっこの練 習をがんばります!











## 「すてきな毎日」

今月は、体験学習で御池の 森に遊びに行ったり、ぱんだ ぐみさんと一緒にお店屋さ んごっこをしたりと、充実し た毎日をすごしました。 初めて"トウモロコシ"の皮む きに挑戦し、むけていくごと に「おぉ~!!」といい反 応!ステキな毎日をすごし ています。

来月の夏の夕べの出しの練 習やマーチングに向けての 太鼓の練習も頑張っていま す。





















